

# CHALLENGE POUR LE CAMBODGE



Aujourd'hui, nous mettons à l'honneur l'association **Challenge pour le Cambodge** et son président Marc Michaut, qui nous soutiennent depuis plus de 10 ans.

## ➔ Les débuts de **Challenge pour le Cambodge**

Créée en 1994 par Gilbert Méhat, **Challenge pour le Cambodge** avait pour but initial de déminer des terrains et de construire des écoles avec l'aide des villageois et permettre ainsi aux enfants d'avoir accès à l'éducation.

Au fil des ans, il se rend au Cambodge de multiples fois avec un groupe d'amis auxquels il souhaite faire découvrir ce pays incroyable de richesses historiques et culturelles, mais qui souffre encore tellement des séquelles de 20 ans de guerre. Ils sont très choqués par la pauvreté à Phnom Penh et Siem Reap ; les villes ont été complètement détruites par la guerre, et, la misère est présente partout dans le pays.

Les adultes victimes et handicapés par les mines anti-personnel, les familles sans rien, et énormément d'enfants orphelins mendient dans les rues des villes et sur les sites touristiques où ils s'installent en espérant décrocher quelques dollars pour se remplir l'estomac.

En 2004, Marc Michaut reprend la présidence de *Challenge pour le Cambodge*.

## ➔ Mission de **Challenge pour le Cambodge**



*Kep Children*

Aujourd'hui, leur activité principale consiste à soutenir financièrement 5 associations locales qui œuvrent dans le domaine de la protection de l'enfance,

de l'éducation, de la formation et de l'accès à une alimentation équilibrée et à l'eau potable.

Chaque année, les fonds récoltés auprès des adhérents, des membres de **Challenge pour le Cambodge**, et à travers les événements qu'ils organisent, sont redistribués aux 5 associations suivantes en fonction des projets et priorités: **Sala Bai** et **Eau pour Tous** à Siem Reap, **Komar Rikreay** à Battambang, **Kepchildren** à Kep et notre association **Enfants de Klang Leu** à Sihanoukville.



*Enfants de Klang Leu*





## ➔ Rencontre avec Les Enfants de Klang Leu

Marc Michaut et son équipe rencontrent Anne et Jacques Collineau, les fondateurs de EKL, au début de leur projet (2006) et sont touchés par leurs actions auprès des enfants du quartier pauvre de Klang Leu - Sihanoukville.

Ils décident rapidement de soutenir nos projets comme la diversification alimentaire des repas, l'élargissement des soins médicaux aux familles, la construction et réparation des maisons.

Depuis plus de 10 ans, Challenge pour le Cambodge nous apporte sa contribution pour mener à bien nos différentes actions et les pérenniser dans le temps. Tout leur soutien nous a permis de faire de belles différences dans la vie des enfants du Centre.



Forages



## ➔ Challenge pour le Cambodge, aujourd'hui



Ecole de Sihanoukville



Jean-Paul et quelques étudiants

Durant la crise sanitaire, *Challenge pour le Cambodge* a été malmenée comme toutes les associations caritatives dans le monde. L'impossibilité d'organiser des événements et des actions de leur côté a ralenti les collectes de fonds.

Même si les choses se remettent en marche, le comité souhaiterait que des membres et adhérents plus jeunes prennent le relais, afin d'apporter du sang neuf et un nouvel élan à leur belle association qui, durant les 18 dernières années, a aidé tant d'acteurs, comme Enfants de Klang Leu, sur le terrain au Cambodge.

Si vous souhaitez rejoindre cette belle association, vous trouverez plus d'informations ici: [www.challenge-cambodge.fr](http://www.challenge-cambodge.fr)

**Nous nous joignons aux enfants du Centre à Klang Leu pour remercier chaleureusement *Challenge pour le Cambodge*, son président Marc Michaut, ainsi que ses membres et adhérents pour leur soutien moral et financier.**

**Ensemble nous contribuons à une vie meilleure pour les enfants défavorisés du Cambodge.**



Challenge  
Cambodge

## CHALLENGE FOR CAMBODIA



Today, we honour the association **Challenge pour le Cambodge** which has supported us for more than 10 years.

### ➔ The beginnings of **Challenge pour le Cambodge**

Created in 1994 by Gilbert Méhat, **Challenge pour le Cambodge's** original goal was to build schools in Cambodia with the help of local villagers in order for children to access education.

In 1996, Marc Michaut met Gilbert Méhat at a time when the country had been completely devastated by the Khmer Rouge combined with the destruction of its health and education systems. Marc continued to travel to Cambodia on many future occasions with groups of friends showing them both the rich historical and cultural values of this incredible nation as well as the suffering from the aftermath of 20 years of war. They were shocked by the poverty in Phnom Penh and Siem Reap.

Cities completely destroyed by the war, the widespread misery throughout the country, the casualties and amputees of land mines together with the destitute families and orphaned children begging in the city streets and tourist areas for money to buy food.

In 2004, Marc Michaut, at the request of Gilbert Méhat, took over the presidency of **Challenge pour le Cambodge**.

### ➔ Mission of **Challenge pour le Cambodge**



*Kep Children*

Today, its main activity is to financially support 5 local associations which work directly in the field of child protection, education,

training and the provision of access to balanced diets and drinking water.

Each year, funds collected from the members of **Challenge pour le Cambodge** and through organised fundraising events are redistributed to the following 5 associations based on specific projects and priorities: **Sala Bai** and **Eau pour Tous** in Siem Reap, **Komar Rikreay** in Battambang, **Kepchildren** in Kep and our association, **Enfants de Klang Leu** in Sihanoukville.



*Enfants de Klang Leu*





## ➔ Meeting with *Les Enfants de Klang Leu*

Marc Michaut and his team met Anne and Jacques Collineau, the founders of EKL, at the beginning of their project in 2006 and were touched by their vital work in helping the poor families and children of Klang Leu in Sihanoukville.

They immediately recognized the need to support EKL and its projects such as providing balanced meals, extending medical care to families and the construction and the repair of housing.

For more than 10 years *Challenge pour le Cambodge* has contributed to EKL which has enabled us to continue and expand our work. All its support has made an invaluable difference to the lives of the children of the Centre.



Forages



## ➔ *Challenge pour le Cambodge*, today



School of Sihanoukville



Jean-Paul and some students

**We join the children of the Centre in Klang Leu in warmly thanking *Challenge pour le Cambodge*, its President Marc Michaut as well as its members and supporters for their moral and financial support.**

**Together we work to create a better life for Cambodia's disadvantaged children.**

During the pandemic, *Challenge pour le Cambodge* like all charities throughout the world encountered great difficulties. The inability to organise events and programmes has affected its fundraising efforts.

Once things get back on track, the committee of *Challenge pour le Cambodge* is hoping younger members and supporters will take over in order to bring in new blood and energy to this organisation which has over the past 18 years helped so many on-the-ground associations such as *Enfants de Klang Leu* in Cambodia.

If you would like more information on *Challenge pour le Cambodge* and how to join this wonderful association, visit: <http://challenge-cambodge.fr/>

